

Letter of Authorization

Дата: 22.03.2022

Date: March,22, 2022г.

Мы, «И-Глобалэдж Корпорейшн» (Япония), официальный представитель завода-изготовителя Ригаку Корпорейшн (Япония), свидетельствуем свое почтение и подтверждаем, что Компания ООО Лабромед Лаборатор в лице Директора Ермичева Александра является дистрибьютором компании АК «И-Глобалэдж Корпорейшн».

We, E-Globaledge Corporation (Japan), as official distributor of the maker Rigaku Corporation (Japan), express our respect and hereby confirms that company Labromed Laborator SRL represented by its Director, Ermicev Alexandr , is distributor of E-Globaledge Corporation.

Контактная информация компании ООО Лабромед Лаборатор
Адрес: Молдова, МД 2060, ул.Куза Водэ 30/1,18
Директор: Ермичев Александр
Тел. +373 22 000824
e-mail: labromed.laborator@gmail.com

Contact information Labromed Laborator SRL
Address: Moldova, MD2060, Chisinau, Cuza Voda str.,30/1,18
CEO: Ermicev Alexandr
tel./fax:+37322000824
e-mail: labromed.laborator@gmail.com

Также подтверждаем полномочия ООО Лабромед Лаборатор на участие в торговой процедуре **Института прикладной физики Академии наук Молдовы**, а также на поставку рентгеновского дифрактометра MiniFlex600 (1 ед.) завода-изготовителя Ригаку Корпорейшн (Япония) с сохранением всех заводских гарантийных обязательств на оборудование поставляемое в рамках данной поставки.

Also we confirm the powers of the company Labromed Laborator SRL for participation in procurement **Institute of Applied Physics of the Academy of Sciences of Moldova** and for supply of X-ray diffractometer MiniFlex600 (1 unit) manufactured by Rigaku Corporation (Japan) with the preservation of all maker's warranty obligations for equipment supplied as part of this delivery.

Мы также подтверждаем, что техническая поддержка оборудования производится опытными, высококлассными специалистами АК «И-Глобалэдж Корпорейшн», прошедшими специальное обучение и сертифицированными Ригаку Корпорейшн.

We also confirmed that technical support of equipment is carried out by experienced, highly qualified specialists of E-Globaledge Corporation, who have undergone special training and are certified by Rigaku Corporation.

Для дальнейших вопросов, пожалуйста, обращайтесь: Филиал АК «И-Глобалэдж Корпорейшн», г. Москва, 123610, Россия, г. Москва, Краснопресненская наб. 12, Центр Международной Торговли, офис 1512, тел / факс +7 (495) 967-09-59/60, info@e-globaledge.ru

For further question, please contact: E-Globaledge Corporation, Moscow Branch, 123610, Russian Federation, Moscow, Krasnopresnenskaya nab. 12, World Trade Center, office 1512, tel/fax+7(495)967-09-59/60, info@e-globaledge.ru

Very truly yours, E-Globaledge Corporation
S. Sakamoto, Director

